

ERINNERN  
VERGESSEN

1941

1991

2011

20 JAHRE  
NS-EUTHANASIE  
MAHNMAL  
Salzburg | Kurpark

EINE ERINNERUNG  
Mi. 9. November 2011 14.30 Uhr  
Schloss Mirabell | Marmorsaal

ERINNERN VERGESSEN

20 JAHRE | 1991 - 2011  
NS EUTHANSIE MAHNMAL  
EINE ERINNERUNG

Schloss Mirabell | Marmorsaal  
Mi. 9.11. 2011 | 14.30 Uhr

mit Beiträgen von:

- § Dr. Heinz Schaden · Bürgermeister
- § Dir. Dr. Reinhold Fartacek · CDK
- § Dr. Erich Marx · Salzburg Museum
- § Otto Saxinger · Künstler
- § Walter Reschreiter · Initiator
- § Gymnasium & ART-ORG St. Ursula  
8G Klasse · Prof. Mag. Monika Herbst  
7ART Klasse · Prof. Dr. Oliver Kraft

Das im „Bedenkjahr 1988“ vom Arbeitskreis Psychiatrie initiierte Mahnmahl für die Opfer der NS-Euthanasie wurde nach 3 ½ jähriger Diskussion und mühseliger Standortsuche vor 20 Jahren im November 1991 feierlich enthüllt. Mit dieser Veranstaltung wollen wir uns einerseits mit diesen Widrigkeiten einer Erinnerungskultur befassen, andererseits aber auch an die Ermordung von psychisch Kranken und Behinderten vor genau siebzig Jahren erinnern.

Information:

Laube sozialpsychiatrische Aktivitäten GmbH

Brigitte Buchacher, T: 06245/70719-14 | lebensunwert@laube.at